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令和５年度第３回府中市立学校給食センター運営審議会 議事録（案） 

 

 

１ 日  時 令和６年２月６日（火）午後３時３０分から午後４時００分 

 

２ 場  所 府中市立学校給食センター ２階 会議研修室 

 

３ 出席委員 ９名 

       堀 誠一委員 佐藤陽子委員 横林賢人委員 相樂捺代委員 

       久村聡一委員 岡田英世委員 鈴木敬一郎委員 三浦 航委員 

       日野佳昭委員  

 

４ 欠席委員 ８名 

       荒川徳子委員 一色真史委員 鈴木孝弘委員 永峯寛士委員 

       石井 修委員 山内雅士委員 田原なるみ委員 秋山聡子委員 

 

５ 出席職員 ５名 

       矢ケ﨑教育部長 谷本給食センター所長 桐生給食センター副所長 

       高野技能主査 桑田事務職員 

 

６ 傍 聴 者 なし 

 

７ 配布資料 

 (1) 次第 

 (2) 運営審議会資料１ 答申書（写） 

 

８ 内  容 

 (1) 開会 

 (2) 審議事項 

  審議事項１ 「答申について」 

 

 （事 務 局）資料１に基づき説明。 

 

 【質疑応答】 なし 

 

 （会  長） それでは、特に意見は無かったとの事ですので、答申を完成させ

たいと考えますが、もし最終的な文言等の調整が発生した際には、

会長に一任させて頂いてよろしいでしょうか。 

 

 （委  員） 異議なし 

 

 （会  長） 全員異議なしですので、一任させていただきます。それでは責任

をもって完成させて頂き、教育委員会に提出させて頂きます。 
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 ⑶ その他 

 

 （日野委員） 今回の給食費改定について異議はないが、何点か意見は述べてお

きたい。①改定後も無償化は継続されるので改定による収入増は教

職員分のみで、無償化に係る費用が市の財政へしわ寄せが行くので

はないか。②無償化に対する国や都から補助を受けられても、更な

る値上げは避けられないではないか。③給食費が無償だと給食に係

る協議の場などで保護者等は要望、意見を出しにくい。④より美味

しい給食を提供するため、またそのために必要な値上げ等含め学校

給食について興味、理解を持ってもらうには給食費を一部でも負担

して貰う方が良いのではと考えるが、今後無償化の見直しが検討さ

れる際はＰＴＡ、保護者の意見も参考にして貰いたい。 

 

 【質疑応答】 なし 

 

 （事 務 局） 前回議事録案について、委員の皆様から特に修正点がなければ公

開手続きを進めますので、ご確認をお願いします 

 

 【質疑応答】 なし 

 

 (5) 閉会 


